
http://gifukita-rc.com/

WEEKLY REPORT

前回の記録 本日の予定 次回の予定

2011-2012
No.1419

11.10.8 発行

□会　長　　波多野　光裕
□副会長　　長野　鉄司
□幹　事　　松野　秀計
会報委員長　西垣　康紀

□題　字　　波多野　光裕
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

 １０月　　　　　　　職業奉仕月間

第 1420 例会  10 /19(水 )
クラブフォーラム（５）
担当：社会奉仕 (環境保全 )

　　　　　　　　　　　委員会

第 1419 例会  10/8( 土 )
氷見Ｒ.Ｃとの合同観月例会
　

担当：親睦交流委員会

第 1418 例会  10/5( 水 )
慶祝行事、クラブフォーラム
　

担当：職業奉仕委員会

会長挨拶　【波多野　光裕　会長】
　１０月は、職業奉仕月間です。職業奉仕とは、あ

らゆる職業に携わる中で、奉仕の理想を生かしてい

くことをロータリーが育成、支援する方法だという

ことです。また、「ロータリー」という名称は、会

員の職場を会合の場として持ち回り制で使用したこ

とに由来しているということです。ロータリアンは、

これまで長い間、職業奉仕への取り組みの一環とし

て高い倫理基準の実践を推進してきました。その中

で生まれたのが、「四つのテスト」と「ロータリア

ンの職業宣言」の２つであり、職場や私生活のあら

ゆる場面で倫理的行動を実践するための指針となっ

ています。

　「四つのテスト」は、１９３２年、当時のシカゴ・

ロータリー・クラブの会員であり、１９５４－５５

年度に国際ロータリー会長を務めたハーバートＪ．

テイラーにより発案されました。倒産寸前にあった

会社を建て直す仕事を任されたテイラーは、仕事に

関連するすべての事柄において従うべき倫理的指針

として「四つのテスト」を創りました。この会社が

倒産を免れたのは、このシンプルな哲学のおかげで

あったと人々は考えました。その後、１９３４年に

国際ロータリーによって採択されて以来、「四つの

テスト」はロータリアンが倫理的行動を測る上での

重要な尺度として用いられてきました。

　「職業宣言」は、ロータリーの綱領に記されてい

る高い道徳的水準をさらに明確に定義する手段とし

て、１９８９年の規定審議会で採択されました。

会長挨拶 続き
これは、すべてのロータリアンが、「四つのテスト」

とともに事業や専門職務活動において適用できる倫

理的行動の枠組みとなるものです。ロータリアンの

職業宣言とは、

『事業または専門職務に携わるロータリアンとして、

私には以下のごとく行動することが求められてい

る。

１）職業は奉仕の一つの機会であると考えること。

２）職業の倫理的規範、国の法律、地域社会の道徳

規準に対し、名実ともに忠実であること。

３）職業の品位を保ち、自ら選んだ職業において、

最高度の倫理基準を推進するために全力を尽くすこ

と。

４）雇い主、従業員、同僚、同業者、顧客、公衆、

その他事業または専門職務上関係をもつすべての

人々に対し、公正であること。

５）社会に役立つすべての仕事に対し、それに伴う

名誉を認め、敬意を表すること。

６）自己の職業上の才能を捧げて、青少年に機会を

開き、他者の特別なニーズに応え、地域社会の生活

の質を高めること。

７）広告に際して、また自己の事業または専門職務

について人々に伝える際には、正直を貫くこと。

８）事業または専門職務上の関係において、普通に

は得られない便宜ないし特典を、同僚ロータリアン

に求めたり、与えたりしないこと。』
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報告事項（敬称略）

○Ａ分区ガバナー補佐　故金正司  

　Ａ、Ｂ分区のＩＭ無事終わりましたことをご報告

させて頂きます。岐阜中ロータリーでは青少年育成

活動の一環として出前講座を始めました。「あいさ

つと服装についての大切さ」をテーマに中学２年生

を対象に行い好評であったことをご報告します。次

回の出前講座は今月２４日に波多野会長と原尾会員

のご協力のもと、岩野田中学校にて行うことも併せ

てご報告いたします。ガバナー会の昨年度義捐金に

ついて、先日、使途が決まりました。詳細の問い合

わせはガバナー会までお願いします。引き続き今年

も義捐金のご協力を宜しくお願いします。地区大会

において、地区青少年育成委員会がシンポジウムを

行います。私もコーディネータとして出前講座の活

動等についてご紹介致します。是非ご参加の程、宜

しくお願い致します。 

○長良川ＲＣ会長　辻精二    

　先日は合同例会にご参加頂きありがとうございま

した。おかげで楽しい時間を過ごすことができまし

た。また、この１１年ぶりの合同例会は、「心の中

を見つけよう」のテーマのもと、数字合わせのメイ

キャップを考え直す意味も含め例会を企画したとこ

ろ、岐阜１２クラブの中でもとりわけ近い存在の岐

阜北クラブにご賛同頂け実現しました。

報告事項続き

今後も例会が活性化するため、当クラブは１１月の

例会にて、今話題の「はやぶさ」の製造メーカーの

方に講演頂きます。ぜひご参加をお待ちしておりま

す。 

 

○米山奨学金授与　波多野光裕   

○社会奉仕委員会　岡田忍    

　若松学園バザー用品を１０月１９日例会までに 

○親睦交流委員会　小泉宣昭    

　氷見ロータリー合同観月例会開催案内  

　　１０月８日（土）　１８：００　例会受付開始 

　　１０月９日（日）　   ９:００　観光集合

○会員増強委員会　森本時夫    

  会員入会予定者名簿の方々にお勧めお願いしま

す。

下期入会を目標とし、今月の行動をお願いします。 

○ロータリー情報委員会　国井省二   

　Ｉ．Ｇ．Ｍ開催案内    

　　１０月２１日（土）　１８:３０　開始  

　　都ホテル　四川にて    

○会計　安藤武司     

　地区大会の参加登録料の納入を宜しくお願いしま

す。       

○ゴルフ同好会　永瀬章    

　１０月のゴルフ例会を休会致します。  

○米山奨学委員会　永瀬章    

　米山奨学生の金正賢が次年度北海道大学の大学院

に進学されることが決まりました。  

出席報告（敬称略）

会員数：32 名
出席数：29/32
出席率：90.63%
欠席者：3名（出席免除 2名　96.88%）
来訪者：故金正司Ａ分区ガバナー補佐
        米山奨学生  　　金正賢  
        岐阜長良川会長　辻　精二
        岐阜長良川幹事　北川　伸  
        岐阜東南　  　　川島　和男  
        岐阜　　　　　　古山義洋

幹事報告事項（敬称略）

○幹事　松野秀計     

　例会終了後定例理事会を開催します。  

地区大会のアクセス案内は 10 月 19 日例会までに行

います。
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職業奉仕クラブフォーラム（敬称略） 
○永瀬　章

　現在、当旅館では岩野田と厚見中学校から生徒さ

んの職業体験を依頼され受入れており、さらに月内

に５校の受入れ予定です。子供さんに雑巾の使い方

や階段掃除の方法から教えて職業奉仕を体験して頂

いております。また、当旅館が所属する長良川温泉

では、仕事を通じて岐阜市を元気にしようとの試み

で、東海県内では初めて「温泉博覧会」を行ってい

る最中です。助成金を受けて、100 のプログラムを

企画しております。芸子さんと伝統文化に触れる企

画、アユの食べ比べ企画、など様々な企画がござい

ますので、奮ってご参加ください。

会報・広報１０月担当　前田　吉彦

　　　次回例会のご案内

第１４２０回１０月１９日（水）
クラブフォーラム（５）
担当：社会奉仕 (環境保全 )委員会

ニコニコＢＯＸ（敬称略）
故金正司：ガバナー補佐クラブ訪問させて頂きます。

国井省二：故金ガバナー補佐ようこそ。  

波多野光裕：故金ガバナー補佐ようこそ。合同例会

ありがとうございました。    

長野鉄司：合同例会御苦労さまでした。  

片桐順一郎：誕生日を祝って頂きありがとうござい

ました。

川島明雄：誕生日を祝って頂きありがとうございま

した。       

白木昭三：夫婦そろって誕生日を祝って頂きありが

とうございました。     

北川忠雄：妻の誕生日を祝って頂きありがとうござ

いました。      

松野秀計：先日は体調不良で欠席し申し訳ありませ

んでした。

慶祝行事（敬称略）
○会員誕生日のお祝い

　１０月　６日　川島　明雄 

　１０月１３日　片桐　順一郎

　１０月３０日　白木　昭三 

○ご夫人誕生日のお祝い

　１０月　２日　小森　京子 

　１０月　２日　岡田　広子

　１０月２４日　白木　けい子

　１０月２６日　北川　時恵 

○結婚記念日のお祝い

　１０月１３日　苅谷　二郎 

　１０月１９日　神谷　良子 

　１０月２１日　若山　和正 

　１０月２２日　波多野　光裕
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